
E
very year, the Graf Berghe Von Trips Memorial is one of the most
important end-of-season races in Germany. As usual, the Fly Kart
Team prepared for the event with a very professional attitude, in
cooperation with its partner Energy. Under the colours of presti-

gious brands Iveco and Petronas, Swedish Joel Johansson and Russian
Stephan Karasev climbed on a podium at Kerpen, thereby adding another
success to the incredible series of results achieved by Energy. 

While Mans Grenhagen ran to victory at the wheel of his Energy-TM, Kara-
sev literally flew during the race. With a 20-place recovery, the Russian
driver finished his ride on the third step of the podium. “It was a bit of a
crazy final, but it all ended well thanks to the work of the whole team”, said
the Russian driver. With the second and fifth places achieved by Energy-
VKR karts driven by Lucas Wolf and Kevin Kästner, there were four Ener-
gy chassis in the KF3 top 5, proving again the competitiveness of the Ital-
ian equipment.

After a fantastic 2008 season in KF2, Joel Johansson managed to turn a dif-
ficult situation to his advantage. “I was not very lucky during qualifying,
although I felt that with my Energy-TM I could score a good result”, said the
Swedish driver. Luckily, the final phases were less difficult for Johansson. He
was 9th in the pre-final, then second in the final! “It’s great to be back on the
podium”, Joel exclaimed. Always in the lead positions in Kerpen, Energy
chassis monopolised the places of honour, with the 4th place by Sven Müller,
the son of an Energy importer in Germany, and the 5th place by Michele di
Martino.

After a brilliant European campaign, the Fly Kart Team
added another success to its long list of successes, in

Germany. On the Kerpen circuit, dear to Michaël
Schumacher, drivers had another chance to show the

effectiveness of the partnership with Energy. At the Von Trips
Memorial, young drivers Joel Johansson in KF2 and Stepan

Karasev in KF3 conquered a podium, just as expected.

L’avis de Alberto Tonti, responsable de Fly Kart
“Technically speaking, once again Michele Panigada did a great job
together with the whole team. Our drivers had some excellent equipment
throughout the competition. It was a difficult race, because several Ger-
man drivers were determined to conquer this race, so we are very happy
to leave Germany with two more podiums. During the whole 2008 sea-
son, Fly Kart and Energy conveyed a very positive image and achieved
excellent results, something very important for our current and future
partners”.

FLY KART ON THE PODIUM AGAIN
Stephan Karasev

Joel Johansson



C
haque année, le Mémorial Graf Berghe Von Trips représente une
des courses les plus importantes de la fin de saison en Allemagne.
Comme à son habitude, le team Fly Kart a préparé cette épreuve
avec beaucoup de professionnalisme avec son partenaire, l’usine

Energy. Sous les couleurs des marques prestigieuses Iveco et Petronas, le
Suédois Joel Johansson et le Russe Stephan Karasev ont été en mesure de
monter sur le podium de Kerpen, complétant l’incroyable résultat d’ensemble
de la marque Energy. 

Pendant que Mans Grenhagen filait vers la victoire au volant de son Energy-
TM, Karasev survolait le peloton. En progression de 20 places, le pilote
Russe achevait sa chevauchée sur la 3e marche du podium. “Ce fut une
finale un peu folle mais qui, au final, se termine très bien grâce au travail de
toute l’équipe”, commentait le Russe. Avec les 2e et 5e places des ensem-
bles Energy-VKR de Lucas Wolf Kevin Kästner, ce ne sont pas moins de
quatre châssis Energy qui figuraient dans le top-5 de la catégorie KF3. Un tir
groupé significatif de la compétitivité du matériel italien.

Dans la foulée de sa fantastique saison 2008 en KF2, Joel Johansson a
réussi à retourner en sa faveur une situation difficile. “La chance n’a pas été
de notre côté dans les qualifications, alors que je sentais que mon ensemble
Energy-TM pouvait me permettre de décrocher un bon résultat”, précisait le
Suédois. Fort heureusement, la phase finale s’avérait plus tranquille pour
Johansson. Il remontait ainsi 9e en pré-finale, puis 2e en finale ! “C’est génial
de monter à nouveau sur le podium”, s’exclamait Joel. Décidément omnipré-
sents aux avant-postes à Kerpen, les châssis Energy ont aussi trusté les pla-
ces d’honneur, avec la 4e place de Sven Müller, le fils de l’importateur
Energy en Allemagne, et la 5e place de Michele di Martino.

Auteur d’une brillante campagne européenne, le team Fly Kart
a poursuivi sur sa lancée en Allemagne. Sur le circuit de

Kerpen cher à Michaël Schumacher, les pilotes ont encore eu
l’occasion de confirmer l’efficacité du partenariat avec l’usine
Energy. Au Mémorial Von Trips, le podium fut au rendez-vous
pour les jeunes Joel Johansson (KF2) et Stepan Karasev (KF3).

L’avis de Alberto Tonti, responsable de Fly Kart
“Techniquement, Michele Panigada a encore effectué un super travail
avec toute son équipe. Nos pilotes ont vraiment pu bénéficier d’un excel-
lent matériel tout au long de l’épreuve. La course fut difficile, car les pilo-
tes Allemands sont nombreux à vouloir inscrire cette course à leur palma-
rès, et nous sommes très heureux de ramener d’Allemange deux podiums
supplémentaires. Tout au long de la saison 2008, Fly Kart et Energy ont
véhiculé une image très valorisante et ont décroché d’excellents résultats,
ce qui est très important pour nos partenaires actuels et futurs”.

FLY KART S’ABONNE AU PODIUM
Stephan Karasev

Joel Johansson


